

ベコボ

市議会だより

編集／市議会だより編集委員会 発行／別府市議会 ☎21-1111 (内線 2263)



No. 11
6. 1. 1

お客様をあたたかく迎えましょう

新年のごあいさつ

市民の皆様、平成六年の新春を迎え、別府市議会一同より謹んで新年のお慶びを申し上げます。

昨年は冷夏、長雨等の影響や急激な円高により、景気の停滞感が一段と広がり、地域経済にも大きな影を落としています。市議会といたしましても、建設中のコンベンションセンターや高速交通体系の早期完成を願いながら、観光・経済の振興はもとより、若い人々が定住できる明るい街づくりに向けて、鋭意努力を重ねている所でござります。

本年が皆様方にとりまして、素晴らしい、ご健康で健やかな生活が送れますよう、心からお祈りします、新年のあいさつといたします。



議長 河野数則

謹賀新年



各会派から 年頭の

ごあいさつ

●社会党クラブ
※掲載は、大会派順（同数の場合、多期数会派から）です。

急速に進む高齢化社会に向け、
21世紀を展望した具体的な政策
を積極的に展開するとともに、
この厳しい経済状況における景
気対策、観光浮揚対策に対する
的確な財政運営など重要な諸課
題についても積極的に取り組み
ながら、市民ニーズにこたえた
市民本位の市政確立に向け精一
杯頑張ります。

ご支援とご協力をお願ひいた
します。

ざいます。

新春を迎える皆様にとり

●自民党第一クラブ



富田 公人
原町10-7



小林健一郎
上野口町2区19組



岡本 義美
桜ヶ丘町3組の4



内田 有彦
亀川中央町8-26



宮本 博英
亀川中央町9-4



永井 正
馬場町4組の1



加藤 義則
明礬7組



岡部 茂人
弓ヶ浜町5-10



矢野 彰
富士見町4-3

ましては、本年も健康で明るい
お正月をお過ごしのことと思
います。
私たち自民党第一クラブの議
員は、市民お一人お一人の声を
市政に反映するよう努力いたし、
市民生活向上、市民福祉向上の
ために全力で頑張る所存でござ
ります。



原 克実
富士見町8-19



児玉 浩至
松原町14-14



伊藤 敏幸
上人本町2-29

●公明党クラブ

新春のお慶びを申し上げます。
平素より公明党議員団に対す
るご支援に心から感謝申し上げ
ます。現在厳しい経済状況の中
で21世紀を展望し、別府観光、
経済浮揚、市民生活等市政にと
つて重要な諸課題が山積みして
おりますが、本年も公明党議員
団は、皆様お一人お一人の声を
大切にし、政治の原点である市
民福祉の向上のために全力で頑
張ってまいります。ご支援ご協
力を心よりお願い申しあげます。

●新流クラブ



岩男 三男
竹の内7組の1



井上 信幸
中島町12-7



浜野 弘
西野口町15-42

初春のお慶びを申し上げます。平成六年は極めて厳しい政治経済状況、不況感の強い幕開けとなりました。このようなときこそ、私たちは別府の基幹産業である観光を中心足腰の強い政策の実現に向けて一致団結、努力をいたす所存です。来年四月にはコンベンションセンターも完成し、交通体系の整備と併せ、より明るい新しい未来のために頑張ることをお約束します。何卒よろしくご支援ください。



朝倉 齊
石垣西4丁目2-3

明けましておめでとうございます。21世紀へ向けた別府市の未来を今、真剣に考えて行かねばなりません。ビーコンプログラザの建設など観光都市「別府」の拠点づくりは行われていますが、市民生活に密接な市民福祉や教育文化の充実、或いは道路、下水道を始めとする社会基盤の整備など一日も早い完成が望まれます。私たちは市民の立場に立ち、皆様方が住みよい街づくりのために今年も努力いたします。

国は、政治改革、景気対策など政局から目を離せない新年を迎えました。別府市は、将来を見つめた諸施策とその実行が段階的に進み、コンベンションホールや社会福祉会館、温水プールなどの建設完成をみることができます。このように、着実に伸展する市政の原動力となる議会派として、今年も市民皆様の声を聞きながら勧善懲惡の心で頑張ります。ご支援ご協力のほどを心よりお願い申し上げます。

新年明けましておめでとうございます。私たち三人も市議員として早や三年目の新春を迎えることとなりましたが、別府市もアカコンベンションシティ創造に向けて各種施策に難問山積みしており、なお一層市民の皆様方のご理解ご協力を賜わ

初春のお慶びを申し上げます。平成六年は極めて厳しい政治経済状況、不況感の強い幕開けとなりました。このようなときこそ、私たちは別府の基幹産業である観光を中心足腰の強い政策の実現に向けて一致団結、努力をいたす所存です。来年四月にはコンベンションセンターも完成し、交通体系の整備と併せ、より明るい新しい未来のために頑張ることをお約束します。何卒よろしくご支援ください。

●自由民主党議員団



清成 宣明
南立石八幡町4組



江藤 勝彦
北浜3丁目6-14

●自民党クラブ



菅 元生 河野 数則. 阿佐 照雄
上野口町2区19組 亀川四の湯町14-27
天満町11-9



河野 数則. 阿佐 照雄
亀川四の湯町14-27
天満町11-9



●新進クラブ



井田 逸朗
竹の内11組



行部 弘文
亀川浜田町36-4



首藤 正
浜脇3丁目5-8



吉富 孝夫
中須賀本町12組

らなければなりません。私たちも“初心忘るべからず”的決意も新たに活動する所存でありますので、今後とも叱咤激励のほどよろしくお願ひ申し上げます。



佐藤 博章

東莊園町4丁目2組



山本 一成

上人仲町12-30



菅 正雄

千代町2-18

●日本共産党議員団

明けましておめでとうございます。細川内閣は、ゼネコン疑惑に背を向け、消費税アップ、コメ自由化、年金改悪、この悪政を強権的に進めるための小選挙区制強行、大企業とアメリカいなりの保守政治でした。この悪政と対決し金権腐敗一掃、

新春のお慶びを申し上げます。昨年は景気の低迷と政治の大変革で何かと慌ただしい年でしたが、私ども民社党も中央では政権の一員となり、一段と責任の重大さを痛感致しております。

国政はもとより地方政治に至るまで、その主人公は市民・国民であることを常に考え行動し、金や物重視の時代から、人の心を大切にし、自然と共に共生していく社会づくりに邁進します。



泉 武弘

上平田町13組

●民社党クラブ

新春のお慶びを申し上げます。

五年連続県下市町村の中でも最悪の財政状態と別府市を取り巻く環境は厳しいものがありますが、今年も市政の実情を報告会や街頭演説でご報告させていただき

ます。別府の活性化のため渾身の努力をしますのでご指導をお願いします。



本田 行男

朝見1丁目22-16



白石 昇

朝日が丘10組

消費税廃止、コメと日本の農業を守り、福祉、暮らし向上に全力をつくす唯一革新の党的議員団として今年も頑張ります。一層のご支援をお願いいたします。

●新 泉 会



梶原九州男

扇山13組の2



中村 正三

鶴見園町2組

第一回臨時議会開会

『継続審査中議案を可決』

平成五年第一回臨時会が去る十月二十日に開会されました。

去る九月定例議会で継続審査

となっていた別府商業観光開発公社の経営支援策としての「土地の取得について」等三議案について、総務文教委員長より委員長報告がなされ、採決の結果三件いずれも賛成多数で可決さ

れました。

次に、市長から十三号台風被害に伴う災害復旧費関係予算を市長専決処分した旨の報告があり、これを承認しました。

最後に、永井正監査委員辞任に伴い、市議会議員の中から選任される監査委員として清成宣明新監査委員の選任について全会一致で同意いたしました。

政治家が、年賀状などのあいさつ状を出すことや、新年会など各種会合へ祝儀などの寄付をすることは禁止されています。